



VEIT STRATMANN

Module für Kirchheim
Intervention im öffentlichen Raum

VEIT STRATMANN

Module für Kirchheim
Intervention im öffentlichen Raum

16. Mai–26. September 2021

Eröffnung und Künstlergespräch
Sonntag, 16. Mai 2021, 17.00 Uhr
Vor der Städtischen Galerie im Kornhaus

Ein Projekt des Kunstbeirates
der Städtischen Galerie im Kornhaus



Mit der freundlichen Unterstützung des Bureau des arts plastiques des Institut français und des französischen Ministeriums für Kultur.
www.institutfrancais.de/kultur/kunst-architektur
facebook.com/bureauartsplastiques
instagram.com/bureauartsplastiques

Vorderseite: Veit Stratmann
Entwurfsskizze Module für Kirchheim, 2021

Veit Stratmanns Intervention für Kirchheim besteht aus formidentischen Sitzmodulen, die an verschiedenen Standorten in der Innenstadt installiert werden.

„Es stellt sich die Frage, was denn eigentlich das Werk ist. Sind es die Module, das Verhältnis der Betrachter zu den Modulen oder der Betrachter zueinander? Ist es das Verhältnis der Betrachter und Module zum urbanen Raum oder das dadurch entstehende Netz von Blick- und Bewegungsrichtungen? Oder ist es die Entscheidung, die ein Betrachter treffen muss, wenn er einem Modul begegnet?“

Veit Stratmann



Städtische Galerie im Kornhaus, Kunstbeirat
Max-Eyth-Straße 19, 73230 Kirchheim u. Teck, T 07021 973032
staedtischegaleriekirchheim.com